

## **BAB V**

### **KESIMPULAN DAN SARAN**

#### **5.1 Kesimpulan**

Berdasarkan uraian teori dan hasil penelitian yang telah dilakukan dengan menggunakan analisis deskripsi dan verifikatif serta uji regresi linier sederhana antara profitabilitas terhadap *return* saham pada perusahaan subsektor pulp dan kertas yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia periode 2010-2015 maka dapat diambil kesimpulan sebagai berikut:

1. Gambaran profitabilitas yang diukur dengan menggunakan *Return On Equity* (ROE) pada perusahaan subsektor pulp dan kertas yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia periode 2010-2015 mengalami nilai yang fluktuatif dan menurun pada dua tahun terakhir. Pada tahun 2013 merupakan tingkat *Return On Equity* (ROE) tertinggi pada perusahaan subsektor pulp dan kertas yang disebabkan karena adanya peningkatan jumlah laba hampir pada seluruh perusahaan subsektor pulp dan kertas pada tahun tersebut. Sedangkan pada tahun 2010 merupakan tingkat terendah yang disebabkan oleh rendahnya laba yang diperoleh perusahaan serta tingginya ekuitas pada tahun tersebut.
2. Gambaran tingkat *return* saham pada perusahaan subsektor pulp dan kertas yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia periode 2010-2015 mengalami nilai fluktuatif dan cenderung mengalami penurunan disetiap periodenya. Pada tahun 2010 tingkat *return* saham berada pada tingkat tertinggi pada perusahaan subsektor pulp dan kertas terjadi yang disebabkan oleh tingginya harga saham pada periode ini. Sedangkan pada tahun 2015 tingkat *return* saham berada pada tingkat terendah yang disebabkan oleh menurunnya keuntungan perusahaan yang berimbas pada menurunnya harga saham.
3. Berdasarkan hasil penelitian profitabilitas (ROE) terhadap *return* saham pada perusahaan subsektor pulp dan kertas yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia periode 2010-2015 menunjukkan adanya pengaruh yang positif.

Hal tersebut terjadi jika profitabilitas menurun maka nilai *return* saham juga akan menurun.

## 5.2 Saran

Berdasarkan hasil penelitian yang telah dilakukan, maka penulis menyarankan beberapa hal mengenai pengaruh profitabilitas terhadap *return* saham, yaitu sebagai berikut:

1. Bagi perusahaan subsektor pulp dan kertas terutama dalam kinerja keuangan khususnya profitabilitas disarankan agar memperluas pangsa pasar dan menciptakan inovasi yang akan meningkatkan volume penjualan dan berdampak pada *Return On Equity* (ROE). Hal ini diharuskan karena perusahaan membutuhkan dana yang lebih besar untuk membiayai operasional perusahaan dan dengan meningkatkan laba yang lebih tinggi juga dapat menarik minat para investor untuk berinvestasi sehingga modal eksternal perusahaan pun akan meningkat.
2. Bagi perusahaan subsektor pulp dan kertas terutama dalam *return* saham disarankan meningkatkan kinerja keuangan perusahaan. Karena pada umumnya investor melakukan investasi pada perusahaan yang mempunyai profit yang cukup baik karena menunjukkan prospek yang cerah sehingga investor tertarik untuk berinvestasi dan semakin besar permintaan akan saham maka akan mempengaruhi harga saham perusahaan. Meningkatnya harga saham dapat memberikan tingkat keuntungan yang besar bagi para investor karena dengan perubahan harga saham maka akan berpengaruh pada *return* saham. Keputusan investor untuk berinvestasi akan sangat membantu perusahaan dalam memperoleh modal untuk pengembangan maupun pembiayaan perusahaan
3. Bagi peneliti selanjutnya yang akan meneliti lebih lanjut mengenai *return* saham, diharapkan dapat meneliti variabel dan indikator lain dalam kinerja keuangan maupun menguji faktor-faktor lainnya yang berada diluar perusahaan seperti nilai mata uang dan kebijakan pemerintah.

Kemudian penulis menyarankan untuk menambah lamanya penelitian dan industri dalam penelitian yang akan diteliti.